



ÉCONOMIE L'eau d'Aubrac expliquée au préfet

Dire que l'eau potable est un enjeu vital est un euphémisme. En ce sens, le préfet Louis Laugier a visité ce lundi l'unité de production de Salgues, commune de Condom-d'Aubrac, dépendant du syndicat mixte d'adduction d'eau potable (SMAEP) de Montbazens-Rignac, pour « se rendre compte de l'implication sur le terrain de la sécurisation en eau potable depuis la loi de 2003 ». L'opportunité pour les représentants du SMAEP, élus, salariés et l'exploitant, à savoir Suez Environnement, de rappeler l'historique, le fonctionnement et de mettre en avant les investissements : réservoir d'eau à Roquelaure (commune de Gabriac), réhabilitations de réservoirs, rapprochements en vue de l'adhésion des communes de Conques et Muret-le-Château, renouvellement de canalisations, etc, soit 20 M€ inscrits au programme du plan 2017-2020. Avec près de 37 000 abonnés soit plus de 80 000 habitants, le SMAEP construit aussi son nouveau siège à Montbazens. La venue du représentant de l'État fut aussi et surtout l'occasion pour les élus d'en savoir un peu plus et de donner leur position concernant la loi Notre qui impose le transfert de ces compétences des communes et communauté de communes vers les établissements publics de coopération intercommunale. « Tout le monde y est favorable mais en fonction du mode opératoire », a répondu le préfet, précisant qu'une réunion se tiendrait prochainement sur ce sujet si vital... et juteux.